
ごみ減量課　☎ 65 - 1252　　　65 - 1255

令和元年度
開封調査結果
（重量比） 24.1％

34.2％

37.6％

3.8％

分別すれば
リサイクルできるもの

生ごみ

未使用食品

その他
燃やすごみ

古紙類
14.2％

プラスチック製
容器包装

8.7％
その他資源ごみ
1.2％

不燃ごみ
0.3％

新居浜市環境推
進キャラクター

リサ ロージー

開封調査を実施
した職員

ってことは、４分の 3 は分別がで
きてたんだ？ 良い結果だね！

どの袋にも、分別すれば資源となる 
古紙類やプラスチック製容器包装が混ぜられて
いたんだ。中には、お菓子の紙箱の中に缶を隠
していたり、せっかく外したペットボトルのラ
ベルやふたを入れていたり…。生ごみや未使用

の食品など、食品ロスにつながるものも多
かったね。

数字だけじゃ分からないんだね。
もっとリサイクルの輪が広がるよ
うに頑張らなくっちゃ！

「
燃 
や
す
ご
み
」

分
別 

で
き
て
い
ま
す
か
？

　

通
称
「
開
封
調
査
員
Ｘ
」
は
、
今
年
も
分
別
へ
の
熱
い
思
い
を
胸
に
、
日
々
調
査
に
情
熱

を
注
い
で
い
る
。
昨
年
、
市
内
の
ご
み
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
数
箇
所
で
燃
や
す
ご
み
の
開
封
調
査

を
敢
行
。そ
の
結
果
に
つ
い
て
、環
境
推
進
キ
ャ
ラ
ク
タ
ー
、リ
サ
＆
ロ
ー
ジ
ー
が
切
り
込
む
！

今年の調査はどうだったの？
みんな、分別できていたのかな？

調査結果は上のグラフの通りだよ。
燃やすごみとして捨てられていたもののうち、

約４分の１ はリサイクルできる資源だった
よ。

う～ん、残念ながら違うんだ。
今回の調査では、きちんと分別されていた燃や

すごみは ほとんどなかったよ。

↓ ↓

通称 :

開封調査員

   X

登場キャラク
ター

！
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？
？？

これは何の写真？

資源として分別すべきだった古紙類やプラスチック製容

器包装が 半分以上混ぜられていた ことが
分かるんじゃないかな？ プラスチック製容器包装なん
て、あふれそうなくらい大量に入っていたなぁ。
…ロージーは正しく分別できているよね？

　

ご
み
を
楽
し
く
分
別
し
、
ご
み
の
減
量
を

推
進
す
る
こ
と
を
目
的
に
、
分
別
川
柳
を
募

集
し
て
い
ま
す
。
す
て
き
な
言
葉
が
浮
か
ん

だ
、
あ
な
た
の
一
句
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

　
作
品
に
ペ
ン
ネ
ー
ム
を
添
え
、
任
意
の
様

式
で
、
ご
み
減
量
課
ま
で
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

調査で数袋の 分別をやり直した写真だよ。右
から、生ごみ、その他燃やすごみ、古紙類、プラスチッ
ク製容器包装の順になってるよ。

分
別
川
柳

も、もちろん！ 市のホームページで説明
動画を見て勉強しているんだからねっ！

優
秀
作
品
は

市
政
だ
よ
り
に
掲
載
！

ホームページで「分別動画」と検索すると、「資源ご
みの分別について（古紙類・プラスチッ
ク製容器包装）」っていうページがすぐ見つかるよ。
みんなも正しい分別を覚えてくれるとうれしいな！

ご
み
箱
を 

増
や
し
て
探
す 

資
源
（
た
か
ら
も
の
）

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
ロ
ー
ジ
ー

未
分
別 

混
ぜ
て
捨
て
て
る 
あ
な
た
の
モ
ラ
ル

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　   
開
封
調
査
員

ろＸ

プラスチック製
容器包装

生ごみ

その他燃やすごみ

古紙類

　スプレー缶（エアゾール缶）、カセット式ガ
スボンベの分別方法が変更となります。
　穴あけは不要になりますが、  必ず中身を
使い切ること・空にしておくこと をお
願いします（ガス抜き作業などを行う場合は、

安全な方法で屋外の風通しの良い場所で行って
ください）。
※カセット式ガスボンベは「不燃ごみ」から、  
　その他のスプレー缶などと同様に、「びん・
　缶」へ分別区分が変更となります。

４月１日から穴あけ不要に 
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